



ちゅうりっぷぐみだより

あけましておめでとうございます！

お正月は楽しい時間を過ごされたでしょうか？ 久しぶりに園に来た子どもたちは「おじいちゃんとおばちゃんと遊んだよ」「おもち食べたよ」など冬休みの出来事を話し合ったりして、再会を喜んでいました。ちゅうりっぷ組での生活も残り3か月です。たくさんのことを経験して、来年度につなげられたらうれしいです。今学期もよろしくお祈りします。

ねらい・・・生活リズムを整え、健康に過ごす。

友だちと一緒に簡単なごっこ遊びや言葉のやりとりを楽しむ。

冬の自然に触れ戸外で身体を動かし楽しむ。

〇●お散歩を楽しんでいます●〇

「先生、今日はお散歩に行く？」「にしはら公園がいい」と元気な声で話しかけてきます。散歩を楽しみにしている様子がよくわかります。散歩先の公園に着くと、①遊具では遊ばない ②公園の外に出ない ③困った時には先生を呼んでね とのお約束をしています。しっかりと約束を守る子どもたちには感心します。

公園では落葉を拾っておままごとハウスのテーブルに広げ、石や小枝を使って細かくちぎったり、葉っぱを魚に見たてて「お魚が焼けたから食べにきて」とご馳走をしてくれます。身近な自然に興味を持ち、遊び込める姿を見ると、「ちゅうりっぷ組の子どもたちは、本当に素晴らしいな」とうれしい気持ちになります。

先月は、クリスマスツリーを見にパールセンターに行きました。大きいツリーを前に「すごいね」と嬉しそうに話した、ちゅうりっぷ組の子ども達です。寒さに負けず、今学期も外遊びを楽しんでいきたいと思えます。

☆冬のパーティに参加しました☆

ひまわり組の演奏、ゆり組のジングルベルの合唱、ちゅうりっぷ組の子どもたちも嬉しそうに歌っていました。

おばけマンションのペープサートでは、「キャー、こわい〜」と叫びつつも、楽しんで見ていました。

給食では、クリスマスらしく骨付チキンができました。子どもたちは美味しそうにかぶりついていました。

★1月うまれのお友だち★

3歳になります

お誕生日おめでとうございます

☆お知らせ☆

- ・2月7日（金）14時～保護者会を行います。
詳細は後日お知らせをいたします。
よろしくお願いいたします。

★今月の予定★

- 10日（金） 新年子ども会
- 21日（火） 乳児計測
- 24日（金） 避難訓練

